

Hettlingen, im Dezember 2024

Herzlichen Dank

Für die grosse Anteilnahme, die wir erfahren durften beim  
Abschied von

*Simone Walter-Buchmann*

Ganz besonders danken wir für die vielen persönlichen Worte,  
Briefe, Karten, Blumen und Blumenspenden.

Danken möchten wir dem Team vom Wohnheim  
Sonnenberg in Winterthur für die liebevolle Betreuung  
im letzten halben Jahr und allen Mitwirkenden für das  
Mitgestalten der schönen Abdankung, die von Pfarrer  
Werder geleitet wurde. Sarina Molinari danken wir für  
den schönen Gesang und allen, welche Simone während  
ihres Lebens Gutes getan haben.

Die Trauerfamilie

